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^場講 I申央公民館講堂

慶弔関係報告

澤緩訂鍛部仁舞様(老第■1期一般教養A)佐野轟子様(市大も期一般数養A)

言卜報 :村岡蒔駿参議(老大19期介護A)壕 寺` 饉澪籟市大4麟園芸I)大塚 修様(市大7期教養1)

2.会長挨拶

3凛 醗布資料

の2023年度事業糧書案囀慶024年度事業)舌動計画案 02の23奪鏡決算見込・2◎ 24年度

予鮮轟⑮次蠅会長推薦委員会答摯案④ふな|ボし市民大学校鍮委託検討|こつ犠ヽて (12藤 8市民

大学校学織長会議配布更眈粂輻『纂 鷺◎ 重◎会費秦内入0お願懇ヽ③理事鏡鋳隷議す書(ハガキ)

◎競技大会(春季・歌季 号ょく令轟5等(2023年)12霧

4.各澤の連絡報告事項など

総務轄『。会計部・広報寵露椰文イな書椰。同好会推進審番・健康スポーソ`書露

◎轟種の確認 下記呼 定スケジュール重

5.議題(議長 井上轟馨会長)

①2023年度事業報告案。2024年度事業活動計画案(伊藤部長・井上部長)

②202息年度決算見込み藤2024年度予算案(嵩橋部長)

③同総 総綴介(本一ムページ登聞覧しながら)―態 会鸞 の見方の会

6機 そ磯他

◎予定スケジュール

魔 醸 襲 轟 時間 場所 でテ事名 備考

う
贔

鬱
§ 上 環撥～12時 中央公民館 講堂 第4国 理事会

〃 15 本 9時 電5分～

16時

申央公民鱚 講堂 第64国

親善囲碁大会

3 確3…

17

水～醸 竃◎睡～

17鋳

鼈 民ギ澪 苺」一 第34甕 作品展

〃 1轟 魔 14皓闘演 市民文化ホール 文化講演会 中国変面脚 王文強氏』

盤演

〃 9 土 9時30分～ 中蜂 民館 第2集会室 部長会

″ 39 圭 霧3時 30分
～15時

宮本民館 講堂 第5回 選事会

4 11 本 竜3時 30分
～15時

申喪公民館 講堂 筆41回 線会
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2り18年度 事業報告案

la総播報告

今年度の活動方針F2622対策」の最終年度であり、Fょ り魅ヵぁる同窓会活動の実現を目指す」をもなこ、

新類 圃ナウイブレスの感染膠減少臥 感染症 5類への移行が実現したことで、従来の圏掌生活 :こ裏りつつある中、

事業計画を1議ぱ予定:麗:り実施することができました。

菫.各畜「翁事業報告

◎ 総務部

弩・第 4⑬ 轟定難総会 量◎23年 尋周 霧3翻 (本)宮本公民館にて会彙約 100名の感席のもと|こ 開催し、

自⑬量避年度の事業報告等決鼈 起2023年度 事幾 十画案・予算案が審議され、承認された。

会震越改正や新顧閥及び新理事の報告もありました。

会晨たち:ま穏やかな雰国気の中、祓 鏑〔こ意見を交換し、今後鍋 きヽじゝき同窓会の発展|こ 向:すで協力することを

警しヽました。

2.市関係部署との意見交換会 8員 B日 (火 )轟齢者福祉課 薔社会教育課 じ市民大学校 事務局。

ル~ムアド∫ゞイザー・同窓会 音露長会メンバーの間で同窓会活動1こ つしヽて話し合しヽを行しヽ,今後の相互の協力:こつしヽて

理解を深綺ました。

3,顧間と同憲会 部長擦 ンバーこの意見交換会

顧間と同窓会 部長会メンバーと時連絡禁 9層 13日 (本)中央公民館で開催し、同窓会の活動状況や

取り組んでし鴫 課題・本―ムベージの漁欝4犬況 彊 聞か引まクラス仰近況・貴重な 提言アドバイスを受|する。
4.定例会議の実施

部長会 7国・理事会 5墨 計画通り実施す機。

S、麟橋市主催の行事に参漁曇爾 躍 19暉 (爾 )の「機橋在きれしヽ|こ する日jlこ同意会通して 6名参施した。

6.麟橋市長と同窓会 懇議会 8燿 輝③躍(本 )船橋市役所で松戸市長と同窓会役員の憲談会を同窓会設立以来

鍵録て行し`講場聰 爾憲会の抱える問題 これからの課題・市民大学校との連携骨大鸞さなど|こ つしヽで話し合しヽました。

◎ 感殺郡

t・ 感耀『篇 環⑬懲号』定覇総会特集 “環③尾「第 107号」船橋市長との懇談会掲載摯

2024等 2躍『瑶08号』体育祭瑳 驚大会写真特集等を編集制作。各 環300部発行し、同窓会会員・市民大学在校生

闘係各機関に量己布する。

2・ホ~ムベ~ジから作品震の鐵震°霧碁大会参豫曇`同好会入会等の申し込みができるよう|こするなど新たな機能を

麟 実するol月 13籟現在本一ムページヘのアクセス人数 のべ
ξ
7,56る 人、ページ開覧数1意 90,200ページ。

⑩ 炒 十書曇

露冑会贄 受僣 特識窓回翁爾設

会量受信業務として、定例総会時 4・ 懲月理事会・『歩こう会』時及び 3燿作品晨 開催中!こ特設窓曜を開設した。

0文化書難

勇瘍作品展(総橋市共催 }纂 34置 を 2参24年 3尾 理3日 (水》から弩7臨 (鰯 )の 5自間、鑢橋市民ギヤラ



lジ ーで開催し,圏瞑勘まれた作品を披露す機ほ とし新たな企画機 露え入場者数○○名と豊減であつた。

・同好会推進蓄陀 合置で、国持会実行委員会を立ち上げて進あました。

・躍窓会・同好会。市民大学のP賦ブースを企画して作品展示が無しヽ国持会の参加在呼びかけは した。

2.文化講演会(船橋市後援)作品展開催中働文イヒ講演会|よ 2024等 3月 16国 (上)中国変面役者の王文強氏を

錮き参力熙者の○○理の大盛溌であつた。

3“親善爾纂大会(総橋市後援)第  国 3月 17日 (本)24名の参加であつた。

篇  図2⑬24年2月 霧5躍的○○名舎参加者であつた。

4.芸畿大会(第 33圏 )預 用 20爾 (周 )きらら本一ルで開催し 15組の出演で 240名の来場者があつた。

今年度より機橋市の後援事業:こ認定されました。会場予約鶴選会|こ参撫《10月 )し,端合となりま襲勧穴

1年 |こ 霧饉の使篤であ各方を優先す鶴旨の議現があり希望通り2024等鸞 月2③ 臨機で予約できました。

3.すこやか活動 講演会 (鑢橋市共催)6露 27圏 (火)中央公民館鵞 理メデイツク病院 糖尿病内科

―舞泰―先生「糖尿病最新治療薬|こ つしヽて」講演会 開催 参力霧者 20数名でした。

◎ 健康 スポーツ部

1.第 36回 体育祭 10月 11日 (水)船橋運動公園陸上競技場で昨年に続いて内容を大幅に変更し、

ペタンク・ディスクゴルフ・グラウンドゴルフの 3種目を参加者全員が実践する方式で初心者を含め 、

友好的な体育祭 となりました。参加者 126名うち学生 14名、競技終了後には盆踊り「炭坑節」を踊つた。

2.競技大会 (春季・秋季)

・ゴルフ 第 35回 4月 11日 (火 )開催 32名参加 第 36回 10月 17日 (火)開催 29名参加

・ペタンク 第 57回 5月 27日 (」1)開催 19名鬱勁口第58回 10月 28日 (」二)開催 18名参加

・デイスクゴルフ第 63回 5月 9日 (火)開催 20名参加 第 64回 10月 17日 (火)開催 13名参加

・パークゴルフ第43回 5月 25日 (本 )開催   参加 第44回 10月 19日 (本)開催 63名参加

・グラウンドゴルフ 第 63回 6月 15日 (水)開催 68名参加 第 64回 11月 8日 (水)開催 46名参加

・ボッチヤ 第 1回 6月 22日 (木)30名参加 第 2回 11月 21日 (火)25名参加

*本年度より競技大会の成績1等を別紙「大会記録」をホームページのデータベースに掲載することになりました。

◎ 同好会推進部

15同好会の活性化に注力(支援指導)

1.同好会への助成金配布

2.2024年9月頃、同窓会・麻雀大会開催(計画立案)を予定しています。

3.「在校生(市民大学校 いきいき学部 20期)説明会」を開催しました。(。 期日:2024年 1月 10日 ・場所 :市民文化

ホール)同窓会入会を奨励促進するため 15同好会代表者により同窓会・同好会活動状況をプレゼンテーシヨン

(映像を駆使)にて紹介しました。 (同窓会ガイドブック350都印刷、 11月、在校生全員 268名に配布 )

参加者は251名 (内在1校生157名・・・参加率 58%)
◎付記 今年度より同好会推進部と文化都合同で、各同好会より、同好会実行委員を選出して頂き実行委員会を開催

してきました。在校生説明会での PR方法、市民大学校でのポスター掲示、船橋市の教育関連団体の認定推進(3同好

`が新認定 )、 作品展の企画等を一緒に進めてきました。

*文化部と同好会推進都合同による各種行事 活動の周到な準備ときめ細かい運営は特に注目することでした。
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虚024年度 事業活動計画案

◎総務撃

①第42回定難総会を最鸞25等 4月開催す機。           皮
②壼澪長会 奪 T図 (4-3-攣‐‐囁O-12-2-3用 》。理事会等 5回 (5,6・電◎むキ暑。4
用 》繭催す鶴。

③ 市民大学校ルームアドバイザーと同窓会部長会メlノバーとの意見交換会 実
施 7馬予定

③社会教育課・高齢者櫨社課ぶ市民大学校事務轟との意見交換会 3月 :こ開催し
当局と鋳 連携を強化する。

⑤麟橋市主催0「船構をき礼じ宅する圏」に参カロする。
鏃 講部の機角のもと会員名簿を作成する。

◎ 広報部

① 会報の発行 も躍『第 19o号」露◎局「第榎③号 』2025年 2層 「第
理輝号』をそれぞれ弩30● 壽 発行総予定です。読み笥 彗紙画作号を騒呼ます。
②ホームページの運鸞

本―ムページ籠辮 チームと協力して機能の充実を図琴ます。各部からデジタル担
当者を選任して頭き逮ゃかな情報共有が轟来る様:こします。

◎会議部

会費納入 受付 犠刷窓国の問設 :2024年 4用 爾 熙 総会時・45選 理事
会時及ぴ 2①25年 3藤作品展 開催時|こ窓口を設:する。
また鋼好会砕協力を得て 、会員の会費納入の健進を図る。

◎文イ臨書露

◎担当行事の進行
*爾碁大会(3用、重用)、 麻雀大会(参犀)、 芸畿大会(蟹 馬)、 作品展。文化
講演会(3用 )の実行委員会で事務局として総役害」を果たす。
*芸鐘大会や新たな臨演参加者を地やす計画を回り実施する.

摯纂話雷委曇融舞麟 軸 僣贖L:こ結び付く進配寿旨を模索し携議雹す選亀
お手優しヽか恣主体ヘ

◎ 鍵や力ヽ活動闘達行事の終息を検討する。

◎ 総務審屡・広報書屡と協議して各行事の広報〕舌動を図る

機構市広報や他マスコミ靱活覇

◎ 健康スボージ`書露

①体育祭 《第 3懲 爾》歌 鏑橋選軸公園陸上競技場で聞艦襲 .

FreeText
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避◎避準年度 事業活動計画案

繭天雹場合:ま申止とする。

② 各種競技会 ・ベタンタ 。デイスクゴノレフ・グラウンドゴルフ。パータゴルフ・

ゴルフ 。ボlyチヤ の各競技大会菱春季。秋季の年 2回開催する。

◎同好会推進部

同好会の活性化活動を魅力ある同窓会に繋げる活動
1.同好会実行委員会の事務局

① 2024年度の在校生説明会・作品展の実行委員会を同好会実行員会で実
施する。

2.同好会助成金配布 の事務局

助成金配布 0事務局としての活動として、案内状の送付・式次第作成・司会
を担当する。

3.麻雀大会の実行委員会の立ち上げ支援

健康マージャン同好会から要望が出ている麻雀大会の実行員会を立ち上げ、
9月開催を目指す。

新規大会の企画ルール案を検討作成する。(同窓会事業費予算からの助成金
配布ルール)

4.同窓会ガイドプックの編集制作事務局
・市民大学校 21期生に「2023年度版同窓会ガイドブック」を4月オリエンテー

シヨン時配布する。
・在校生説明会(2025年 1月 15日開催)配布資料・22期生に向けて「同窓会

ガイドブツク」の内容を同好会実行委員会で協議し製作する。

FreeText
の事務局　　　　　

FreeText
の事務局　　　　　



収入の部

支臨の部

露醸豊穣鐸文馘踵見込み及が2醸24年度予算 (案》

鑓畿議騒ヽきしヽき爾窓会

会議露『

単憾1千F] 鰤 24:年2月 3購

○爾違 爾年誠念種菫窒 盆02慾年度末残高 ¥雛2参,000

5

OM艤熙雛簑 鋤24奪鑽窯饉轟見込¥蟻20,GO③

2023年運護

警算

20還 3慮諄度

il奥算見込
差 額

2924重詳摩霊

予算案
備 考

会費 000 918 18 340 会員見込700名

議補朧金 9◎躾 900 Ａ開
〉

900

寄付金 20 52 32 20

鰺収入 0 《魏
〕

0 260 周年積立金より充当

小講 1,320 1,87◎ 50 1,969

繭蟻繰越金 3醸5 305 《
圏
Ｖ

165

収入金講 2,量25 2,175 50 2,豊 25

体育祭 1懲0 150 "10 14等 開催時費鶏見直

菫能大会 11攀 110 《
“
》

豊10

作品展 虚79 290 20 299

文化議(文化事業) 12醸 120 《Ｈ
》

農3◎ 事業管理一本化

文化議(機機事業) 懇醸 豊0 ‐40

慮報部 479 470 《
嚇
》

400 郵便料値上対応

鍵醸スポ都 310 329 10 310 補助金見直(参力曇者減少)

爾鰺会推進都 300 340 10 340 櫨魂金見直(会員数考慮)

菫菫量全量 菫
=32犠

1,8豊穣 …1醸 1黎感10

会議費 0議 50 -10 55

旅費交通費 醸5 50 ‐15 59

事務通信費 7鬱 5喉 ‐29 60

負握金 25 25 《綱
》

25

慶弔費 3醸 25 -5 35

予備費 55 《
腐》

‐55 85

鸞奪事業横立金 ◎
《輔
》

疑
璽
Ｖ

Ａ鏡
〉

罐ヽ講 拿0悪 2魯0 ‐195 轟15

次麟繰越金
《
【
〉

隻65 16辱
《
』
〉

支轟合計 2,1盆5 2,豊 75 50 2,ユ 25

《産0241奪 i3潟 31鶴 )



令和 6年 1月 13日

会長推薦委員会

次期会長推薦委員会の審議状況報告 と答 申について (案 )

lt趣旨及び経緯

令和 0年度が会長・副会長の改選期に当たるため、会則第 7条第 2項に基づき、令和 5年 9

月 9日 の音lζ長会 :こ おしヽて、次期会長推薦委員会 (以下 唯 薦委員会」という)の立ち上|ザ をこつ

いて協議 し、各部長、各部副部長 1名 の計 12名が推薦委員になり、総務部長が座長として、

手続きを進めることを決定し、10月 14日 の理事会で了承を得た。

2.会則の規定‡こ基づ く会長選定方法の審議状況について

(1)1◎ 月 14目 の理事会において会則の規定に基づ く、理事よりの立候補を募る件について、

立候補締め切 り期限を lC月 末 日とし、理事会に報告、依頼 した。

(参 11月 7目 推薦委員会を開催、10月 末までに理事よりの立候補者届け出が皆無であつた為

次期候補選定作業に入ることを報告する。

(3)12月 8日 に会長候補者を交え、推薦委員会を開催 し、轟|1会長候補者の選任を行 う。

副会長候補者 2名 の内 1堪 が諸事情を事由に検討のため、猶予期間を設け

最終的に 1月 18目 まで !こ 委員全員に受諾の旨連絡 し決定 した。

(善二月 13日 部長会に推薦委員会として会長・副会長候補を選定 したむね報告、

了承を得る。

3.推薦委員会での次難候補の選定について [答申 (案)]

上記 懲め審議状況を経て、会員ll第 7条 2項幅)に従し`「理事会に諮って、総会の承認を得て

定める。」べく、下記の方々を次期会長 e冨電会長候補とはて選定することに決定したので、

ここに答申いたします。

◇次期会長候補社  現会長 石り|1 修氏 (市大12難 教養学科 2修了)

(理由)現会長の実績 と説得力、対外折衝に精通 されてお られ最適な次期会長 i[墨任者であ

るとの推薦委員会の一致 した意見で決定 した。

◇ 次簿副会長候補者:健康スポ‐一ツ部長  別府 義弘氏 (串
・
大 13螂 健康1)

広報部長 長澤 純子氏  (市大 13難 1陶芸学科 1修T)

以 上



船橋市教育委員会 生涯学習部 社会教育課

ふなばし市民大学校の委託の検討について

令和6年 4月 1日 に予定されている「公益財団法人船橋市公園協会」と「公益財団

法人船橋市文化・スポーツ公社」の合併に1井せて、合併後の法人にふなばし市民大学

校を委託することを検討しています。

ふなばし市民大学校を合併後の法人に委託することにより(市 と法人による一体的

な事業展開や、より良い学習環境の提体などのメッントを見込んで夕ヽます。

1 委託の内容

ふなばし市民大学校で行っている日常の管理運営業務 (庶務など)、 カリキュラム

編成、学生募集、授業運営、講師との連絡調整など、市の職員が事務局で行っている

業務を委託します。

現在の運営方法、学部編成、カ リャテラ

^は

大き、変えること牟く継続 します。

ri牙ミぎ
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カリキュラ

^?最
終

^定

、ふな|ず し市暴大学校運営協議会の運営、施設修繕など、

事業主体である市が関与すべき業務については、社会教育課で行います。

2 委託による効果

(1)市 と法人による一体的な事業展開

文化芸術、 生涯学習 )

と連携 した運営

アンデルセン公園
三番瀬海浜公園、環境学選館 (JV)

公園管理センター

都市緑化の推進、環境整備に関する事業

文化芸術、スポーツ、生涯学習に関する事業

都市と緑の共生

F羊 、

` 市民ギャラリニ、茶華道センター
・ 対話塑鑑賞教育、美術体験講座

【主な事業】

市民一人‐人の



(2)

Q&A

より 良い学習環境の提供

効果的・効率的な事業運営      _
知識、経験を活か したカ リキュラムの編成、講座の企画、

専門的な知識 。経験を有する職員 (教育経験者等)の継続

日々の授業運営

的な配置

Q(質問) A(回答 )

1 市民大学校には市職員が配置

されなくなるのか。

また、委託することで授業に

支障は出ないのか。

市民大学校の事務局には、委託後の法人職

員のみが配置 され、市職員は配置 されませ

ん。

しかしなが ら、委託後の円滑な業務遂行の

ため、当面は委託後の法人に市の職員を派

遣 して授業に支障が出ないようし||き 継 ぎを

行う予定です。

2 専門的な知識 を有する職員の

配置 とあるが、 どういった職

員が配置 されるのか。

現在、文化・スポーツ公社において教育経

験者を採用 して文化 。芸術分野で学校教育

との連携を深めてお り、継続的に専門的な

知識 。経験を有する職員を配置 しているた

め、市民大学校においてもこれ らの知識・

経験を活か したカ リキュラムの編成や 日々

の授業運営が行われる予定です。

3 学部・学科の授業内容が変更

となる場合はあるのか。

委託を機に授業内容が大幅に変更となるこ

とはありません。       ‐

講師め都合等により講師が変更となる可能

性はありますが、委託後の法人が独断でカ

リキュラムを変更することはありません。

役割に変更はあるのか。

ルームア ドバイザー (RA)と
ルーームサポーター (RS)の

ター (RS)の皆様には、引き続き、授業運

営にご協力をお願い したいと考えてお りま

す。
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